

# Ce rendez-vous doit redevenir incontournable

**Régionaux à La Baule.** L'épreuve régionale espère une ambiance à la hauteur et des performances de choix avant les prochains championnats de France.

Ça s'accélère. À compter de samedi et dimanche à La Baule jusqu'aux 19 et 20 juillet, les championnats régionaux, Pré-France, interligues et France vont occuper chaque week-end du calendrier estival.

Le rendez-vous régional est particulièrement attendu après un pendant hivernal raté au stadium Pierre-Quinon entre nombreuses défections, épreuves à concurrence à minima et ambiance tristounette. « Il faut que ce week-end soit une vraie fête de l'athlétisme. Cet hiver, on peut parler d'échec à ces mêmes championnats » estime Richard Cursaz.

## Les cadets en force

Le responsable des conseillers techniques sportifs de la ligue et cette dernière ont revu leur copie en termes notamment de programmation et de rythme à impulser. « On sait ce qu'il ne faut plus faire, comme à Laval l'an passé. On a tenu compte de beaucoup de remarques, on a gardé les minima de qualifications en les réaménageant et on a travaillé en commissions pour que ces deux jours à La Baule soient mieux réussis. »

Richard Cursaz et la ligue veulent avancer dans leur quête de performances d'ensemble à améliorer et se réjouissent des plateaux espérés aujourd'hui et demain au stade Moreau-Desfarges. Principalement un nombre d'engagements (1 081) à la hausse parmi lesquels 421 de Loire-Atlantique. « Un bon enregistrement avec beaucoup d'athlètes qui dou-



Il faudra suivre Pierre-Alexandre Lemunier (NMA); 400 m seniors (en haut), Aurore Fertill (CAC), 400 m haies cadettes (en bas à gauche) et Romain Minaud (ACL 44) au javelot, ce week-end à La Baule.



Bruno Lebas

blent les disciplines. » On pense notamment à Laura Valette qui, outre le 100 m haies cadettes, s'alignera sur 100 m deux semaines après sa qualification aux Jeux olympiques de la Jeunesse. « La catégorie cadets représente 67 % du total des concurrents ce week-end, prévaut le CTR. La compétition servira aussi à peaufiner la sélection pour les championnats interligues cadets

du 6 juillet prochain. » Où, à Toulouse, il y aura un titre à défendre.

En attendant, la distribution commence à La Baule avec nombre de favoris du côté de la Loire-Atlantique qui jouera à domicile. Sauf sélection internationale (Agnès Raharolahy), choix des Pré-France (Jean-Pierre Bertrand) et absences (Aurore Ruet, Emeline Saint-Requier, Cyrielle Guillou, Yassin Zaoujal), ils seront

tous présents.

Attendus notamment : Aurore Fertill, Leena Waitzmann, Léa Perrin, Laurene Lanoe, Evelina Mendez, Romain Minaud, Alexis Guisne, Christophe Zettor, Pierre-Alexandre Lemeunier, Alexandre Marchand, Pierrick Monthe ou encore Romain Bourreau. « Il y a un beau défi à relever pour tous, conclut Richard Cursaz. Je suis plutôt optimiste. »

À La Baule (stade Moreau-Desfarges) samedi de 14 h 30 à 19 h. Dimanche de 10 h 30 à 18 h.

Inter-régionaux minimes samedi à Cognac (stade Bernard-Becard) de 11 h. Après leurs bons résultats au week-end dernier aux championnats régionaux de Coulaines, les athlètes de Loire-Atlantique remettront le couvert ce samedi aux championnats inter-régionaux (Pays de la Loire, Poitou-Charentes et Centre). Ils seront ainsi une cinquantaine à effectuer le déplacement à Cognac (Charente) dont quelques favoris avec notamment la quintuple championne régionale, Maina Pincon (Nantes Métropole Athlétisme) ou encore Julie Brenellière (RC Nantais) sur 1 000 m. Autres athlètes susceptibles de faire leur épingle du jeu : Sakina Sat (ASB Rezé), Chloé Blommestein (AC littoral 44), Mathis Coquillaud-Salomon (NMA), Elodie Soude (Entente Nord Loire 44), Simon Fondin (ACL 44), liste non exhaustive.